



## Nuestra Entidad ayuda a los agricultores lanzaroteños

Reproducimos a continuación un artículo aparecido en el diario local "La Provincia", bajo el título "Mientras se pudre la cebolla", y firmado por el Delegado de nuestra Entidad en Lanzarote, don Antonio López Suárez, por su indudable interés:

*"Realmente da una enorme tristeza irse por los campos de Lanzarote y ver cómo sobre los arenados, hechos con tanta ilusión en las grietas del volcán, en las orillas de los caminos, se pudren toneladas de hermosas, nutritivas y grandes cebollas. Sí; da pena y... rabia.*

*Se da una cifra realmente asombrosa: sobre la sufrida tierra lanzaroteña se están pudriendo, en estos momentos, seis millones de kilos de cebolla. Es fácil encontrarse con agricultores que, con la tristeza en los ojos, le digan a uno: ¡yo he tirado cien mil kilos de cebollas este año!*

*Y lo peor es que no hay un culpable real de esta pérdida. Si acaso acusaríamos a ese monstruo insensible que se llama "Mercado", o a esos hermanos siameses, sin corazón, que son "Oferta y Demanda". Pero hay cosas que no comprendemos. El mismo elemento, la cebolla, que el pasado año (en aquella lotería fabulosa) fue la alegría de miles de agricultores, que al fin pudieron vivir un "año bueno" (¡pocos "años buenos" ha tenido la agricultura lanzaroteña en su azarosa vida!), el mismo elemento, repito, ha sido este año motivo de lágrimas, de tristeza, de preocupación.*

*Pero lo realmente triste, esta vez, es que, junto a la cebolla que se pierde, que se vacía, que se pudre sobre los campos, también se está perdiendo, vaciando y pudriendo algo que vale mucho más que ese producto agrícola, que no se puede "medir" en pesetas: la ilusión del agricultor. De ese agricultor lanzaroteño que de entre las diversas especies que formamos la raza humana, es una especie única (como el cangrejo de los Jameos) por su vocación, tra-*

*bajo, inteligencia y amor a ese elemento, a esa "novia" que tan duramente lo trata, que es la tierra.*

*¡Qué triste es que junto a la cebolla se pudra la ilusión! Esa ilusión que "plantó el cebollino" (después de seleccionar la semilla); que lo regó buscando agua de donde fuera, que lo trasplantó ordenado y simétrico sobre la tierra y que esperó (la ilusión va unida a la esperanza) a que creciera jugosa y robusta.*

*Y la ilusión crecía junto con la cebolla... para ahora pudrirse juntas.*

*Dicen que la Humanidad padece hambre. Nos cuesta mucho creerlo. Salvo que el corazón -y por qué no, la inteligencia- de los hombres, estén hechos del material más duro que se dé en nuestro planeta.*

*¿Cómo es posible que haya hambre en el Mundo si tan sólo en esta "islita" perdida en medio del Océano se pudren seis millones de kilos de un producto altamente nutritivo?*

*¿Qué pasaría, cuánto duraría la cebolla, si por un hecho mágico se pudiera poner la que hoy reposa sobre el campo lanzaroteño sobre los pelados campos de la India, el Congo, o cualquiera de los focos hambrientos de nuestro Mundo?"*

Nuestra Entidad, atenta como siempre a la problemática económica y social ha decidido facilitar una serie de préstamos a fin de remediar, en lo posible, la situación creada y dar un nuevo impulso a la preparación de la próxima campaña.

El criterio de concesión de los expresados préstamos se ha establecido en dos pesetas por kilogramo producido, lo que equivale a 30.000 pesetas por Hectárea cultivada, con un máximo de 100.000 pesetas para los préstamos con garantía personal y de 150.000 para los de garantía hipotecaria.

De esta forma, la Caja Insular de Ahorros intenta paliar con su ayuda este grave problema planteado al agricultor, sufrido agricultor, de Lanzarote en esa lucha dura que tiene empeñada con la tierra para extraerle su diario sustento.



**ARREGIFE GRAN HOTEL**



**LANZAROTE**

ISLAS CANARIAS





**HOTEL LANCELOT PLAYA**



**LANZAROTE**

ISLAS CANARIAS

